
Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des 
Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 

11.11.2009 
 
 
7.1.1 Polizeipräsenz in Meckenheim (Ausschussmitglied Kraft vom 

11.11.2009) 
 

 
Ausschussmitglied Kraft: 
Aus der Tagespresse konnte entnommen werden, dass ein leitender Beamter des Bonner 
Polizeipräsidiums in Sachen Personalkosten auch von Schließungen von Wachen 
gesprochen habe. Ist die Schließung der Polizeiwache in Meckenheim jetzt wieder ein 
Thema? Gibt es in der Verwaltung nähere Informationen zu dieser Äußerung in der Presse? 
Ist dies die offizielle Auffassung des Bonner Polizeipräsidiums? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung war ihrerseits sehr überrascht über die Äußerungen in der Presse und hat 
direkt Kontakt mit dem Polizeipräsidenten, Herrn Albers, aufgenommen. Die Verwaltung hat 
die Auskunft erhalten, dass keinerlei Planungen des Polizeipräsidiums in Bezug auf 
Schließung der Wachen vorliegen. Die Zusage des Polizeipräsidiums über den Erhalt der 
Meckenheimer Polizeiwache bleibt weiterhin bestehen und die Verwaltung hat keine Zweifel 
an der Aussage des Polizeipräsidenten. 
 
 
 


